

EKSPOS

Sambut Kemerdekaan RI, Polres Sumbawa Barat dan Polres Sumbawa Kibarkan Bendera di Puncak Gunung

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.EKSPOS.CO.ID

Aug 10, 2024 - 12:22



Sumbawa Barat NTB – Menyambut Peringatan HUT Kemerdekaan RI yang Ke-79, Polres Sumbawa Barat dan Polres Sumbawa bersama-sama melaksanakan pengibaran bendera merah putih di puncak gunung galesa pada hari sabtu, 09 Agustus 2024. kegiatan ini tidak hanya menandai semangat kebangsaan, tetapi juga memperlihatkan sinergi yang solid antara dua Kepolisian Resor di Pulau

Sumbawa.

Pengibaran bendera tersebut dilakukan untuk memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang sebentar lagi tiba. Dengan latar belakang pemandangan alam yang megah, acara ini mencerminkan dedikasi dan komitmen aparat kepolisian dalam menjaga semangat nasionalisme dan persatuan bangsa.

Puncak gunung galesa, menjadi saksi dari pelaksanaan sinergi antara polres sumbawa barat dengan polres sumbawa. Para petugas dari kedua polres dengan penuh semangat mendaki gunung, Kesatuan dan semangat kerja sama antara anggota Polres Sumbawa Barat dan Polres Sumbawa sangat terlihat, menguatkan pesan persatuan.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap,S.I.K menyatakan, "Pengibaran bendera di puncak gunung galesa ini merupakan simbol dari tingginya nilai persatuan dan kesatuan kita sebagai bangsa. Kami ingin menunjukkan bahwa semangat kemerdekaan tidak hanya dirasakan di kota, tetapi juga di seluruh pelosok negeri."

"Kerja sama antara Polres Sumbawa Barat dan Polres Sumbawa dalam kegiatan ini adalah contoh nyata dari sinergi yang kuat. Semoga ini dapat menjadi inspirasi bagi seluruh masyarakat untuk selalu menjunjung tinggi nilai-nilai kemerdekaan dan kebangsaan." Pungkasnya

Acara ini juga dihadiri oleh sejumlah pejabat dan masyarakat setempat yang memberikan dukungan moral kepada para peserta. Pengibaran bendera dilaksanakan dengan khidmat dan diakhiri dengan doa bersama yang dipanjatkan untuk keselamatan dan kemajuan bangsa.

Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat secara serentak Melaksanakan pengibaran bendera merah putih di tiga titik lokasi yaitu Gunung Rinjani , Galesa dan Tambora. diharapkan dengan telah dilaksanakannya kegiatan ini dapat mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat serta menjadi sumber kekuatan dan komitmen bersama dalam membangun Nusantara Baru Indonesia Maju.(Adb)